

Pressemitteilung

Freiburg, 14. Dezember 2023

In der Broye wurden zehn Labels «Arbeitgeber-Partner» verliehen

Anlässlich einer Zeremonie am Donnerstag, den 14. Dezember, im Feuerwehrlokal von Estavayer-le-Lac wurden zehn Unternehmen und Gemeinden mit dem Label «Arbeitgeber-Partner» ausgezeichnet. Sie beweisen damit ihr Engagement für die Freiwilligen Feuerwehren und das Milizsystem.

In der Schweiz sind 98% der Feuerwehrleute Freiwillige. Ihre Rekrutierung und ihre Verfügbarkeit sind daher sehr wichtig. Eine 2022 gestartete interkantonale Kampagne zielt darauf ab, diese freiwilligen Feuerwehrleute zu rekrutieren und ihnen zu ermöglichen, ihren Einsatz für die Gemeinschaft mit ihrer beruflichen Tätigkeit zu vereinbaren.

Die Kantonale Gebäudeversicherung (KGV) engagiert sich gemeinsam mit den Kantonen Neuenburg, Jura, Waadt und Wallis, um diese Ziele zu erreichen. Die Arbeitgeber sind wesentliche Partner des Milizsystems der Feuerwehr. Indem sie ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für den Schutz vor Feuer und Naturgefahren zur Verfügung stellen, leisten sie einen sehr wichtigen Beitrag zur öffentlichen Sicherheit.

Unternehmen und Gemeinden, die das Label «Arbeitgeber-Partner» erhalten haben, übernehmen echte soziale Verantwortung. Konkret verpflichten sie sich, den Feuerwehrangehörigen in Notfällen oder bei Übungen von seinen beruflichen Verpflichtungen zu befreien, wobei die Modalitäten festzulegen sind.

Diese zehn Unternehmen und Gemeinden, die alle in der Broye ansässig sind, gehören nun dazu:

- Acritec, Estavayer
- ARA, Delley
- Novapierre, Estavayer
- Gemeinde Gletterens
- Gemeinde Montagny
- Gemeinde St-Aubin
- Gemeinde Les Montets
- Gemeinde Belmont-Broye
- Raststätte Rose-de-la-Broye, Lully
- Sébastien Herren (Landwirtschaftsbetrieb)



Sie wurden am 14. Dezember 2023 mit dem Label «Arbeitgeber-Partner» ausgezeichnet. Die betreffenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben die «Arbeitgeber-Charta» mit ihren Vorgesetzten unterzeichnet und verpflichten sich damit gegenseitig zu einer transparenten Kommunikation in Bezug auf Notfalleinsätze und Feuerwehrausbildung.

Die KGV dankt den oben genannten Unternehmen und Gemeinden sowie ihren Feuerwehrleuten herzlich für ihre Zusammenarbeit und ihr Engagement.

Weitere Informationen:

Martin Helfer, Kantonaler Feuerwehrinspektor, KGV
Tel.: 026 566 41 70 oder E-Mail: intervention@ecab.ch

Internetseite: www.118-info.ch

